



**50 000 FRANKEN** spielten prominente Golfer beim 3. Charity-Turnier von Gofus Suisse in Davos ein. Bester Sportler und Turniersieger wurde ein ehemaliger Fussball-Weltmeister: Torhüter-Legende

Sepp Maier gewann die Brutto-Wertung und durfte sich das grüne Siegerjacket überziehen. Teilgenommen haben unter anderen die Fussballer Alain Sutter, Murat Yakin, Marco Schällibaum, Rolf Fringer, Mats Gren, Karl-Heinz Riedle, **Sepp Maier** und Kurt Jara, die Skifahrer Paul Accola, Conradin Cathomen und Walter Vesti, Eishockey-Trainer Arno del Curto, Handballer Carlos Lima und Bildhauer Stephan Schmidlin. Am Gala-Abend präsentierte Rainer Maria Salzgeber Murat Yakin als neuen Präsidenten von Gofus Suisse. Yakin löst Karl-Heinz Riedle ab. Das Geld kommt Adolf Ogis Stiftung Swisscor zugute, die seit dem Jahr 2000 jährlich für rund 100 Kinder aus Konflikt- und Krisenregionen ein medizinisch betreutes Ferienlager in der Schweiz organisiert.